

Ein Punkt beim Auswärtsspiel in Bretzingen

12.10.2025 17:50 von Albrecht Morast

Konnte unsere Zweite wegen Spielermangels nicht bei der SpG Erftal2 antreten, trennten sich die beiden Ersten Mannschaften mit einem gerechten 1:1 (0:0) Unentschieden.

Beim Bockbierfest in Bretzingen brachte Jonas Faulhaber seine Männer in der 59. Minute in Führung. Dem eingewechselten Felix Holderbach gelang dann in der 77. Minute der Endstand zum 1:1.

Somit kehrte unsere Erste mit einem Zähler vom Auswärtsspiel in Bretzingen zurück.

Die nächsten Spiele: Samstag, den 18.10.2025, zum Hähnchenfest in Eberstadt

13 Uhr SpG2 - SpG Altheim2/ Hettingen2

15:30 Uhr TSVfL - SpG Altheim/ Hettingen